

Jahresbericht 2022 Rhönradturnen

In der Sparte Rhönradturnen sind derzeit 20 Turnerinnen und 1 männlicher Turner im Alter von 7 – 22 Jahren aktiv.

Die Teilnehmer sind in unterschiedliche Alters- und Leistungsgruppen eingeteilt.

Die Kinder und Jugendlichen trainieren immer Donnerstag ab 17.30 Uhr in der Turnhalle der Stiftlandrealschule.

Die erwachsenen Turnerinnen Samstag oder Sonntag unter der Leitung von Jessika Mark.

Als Übungsleiter und Helfer in den Trainingsstunden sind dabei: Katrin Stark, Jessika Mark, Johanna Neumann, Sophie Schöffel, Marika Rustler und Nadine Lutz.

Mit diesem jungen Team ist ein effektives und zielorientiertes Training möglich. Danke für Eure tolle Arbeit und Unterstützung.

Rhönradturnen ist Leistungssport. Dafür ist Kraft und Beweglichkeit ein absolutes Muss. Hier profitieren wir von der Sparten übergreifenden Arbeit in unserem Verein.

Viele für unseren Sport wichtige Grundlagen werden von meinen Übungsleiterkolleginnen im Mädchenturnen oder noch früher beim Familienturnen gelernt und geübt. Super, vielen Dank dafür.

Dass auch das soziale Miteinander und die Freundschaft in der Gruppe passt hat sich beim Auftritt am Seniorenfasching ganz deutlich gezeigt. Die Vorbereitung bis zum Auftritt war super, ob beim Training oder beim Styling zur Aufführung. Die Mädels wurden für ihre Vorführungen mit großem Applaus vom Publikum belohnt.

Silvia Stark, Spartenleiterin

Pleußen, 22.03.2023